

Procès-verbal de la 31^{ème} assemblée générale ordinaire Mardi 7 juillet 2020

1. Covid-19

L'assemblée générale de la Confédération Vélo Suisse initialement prévue le 29.04.2020 à Fribourg a dû être annulée pour cause d'épidémie de coronavirus. Le 13.05.2020, s'appuyant sur l'ordonnance du Conseil fédéral du même jour relative à la Covid-19, le comité a pris la décision de renoncer au cadre habituel d'organisation de l'assemblée générale et de remplacer cette dernière par une consultation écrite des membres. Cette décision a été motivée par les considérations suivantes : attendre l'automne aurait engendré des aléas de planification pour l'année en cours, impossibilité d'organiser l'excursion à Fribourg initialement prévue, brièveté du laps de temps ensuite entre deux assemblées générales, et finalement l'automne 2020 déjà chargé, notamment avec notre journée technique du 10 novembre.

C'est le 12.06.2020 que les membres en ont été informés par courrier postal ainsi que par mail, et invités à participer au vote écrit, avec un délai de réponse fixé au 03.07.2020.

Les documents suivants ont été mis à disposition sur le site internet en vue de cette consultation :

- Ordre du jour
- Procès-verbal de l'assemblée générale 2019
- Rapport annuel 2019 / Programme d'activités 2020
- Comptes 2019
- Rapport des vérificateurs des comptes
- Budget 2020
- Explications et informations complémentaires (feuille avec l'ordre du jour)
- Formulaire de vote

L'assemblée générale a eu lieu le 07.07.2020 en petit comité et par vidéoconférence. Elle a réuni :

- Kathrin Hager, présidente
- Cindy Freudenthaler, vice-présidente
- Daniel Sigrist, secrétaire général

Un total de 28 formulaires de vote nous ont été retournés par poste et par mail jusqu'au 03.07.2020.

2. Procès-verbal de la 30^{ème} assemblée générale 2019 à Berthoud

Le procès-verbal a été approuvé par le vote écrit à raison de 27 oui, 0 non, 1 abstention.

3. Rapport annuel 2019

Le rapport annuel a été approuvé par le vote écrit à raison de 28 oui, 0 non, 0 abstention.

4. Comptes 2019

L'exercice se termine avec un déficit de CHF 7'171.45 ; nous avons mis au budget un déficit de CHF 7800.-. La fortune au 31.12.2019 s'élève à CHF 68'420,94. L'échange d'expériences à propos des voies express vélo a engendré des dépenses nettement plus importantes que prévu, mais qui ont été compensées par de moindres dépenses et des rentrées d'argent plus grandes dans d'autres domaines. Le dépassement mentionné ci-dessus s'explique essentiellement par une estimation trop optimiste des coûts, mais aussi par la complexité de l'organisation nécessaire avec un nombre élevé de participant-e-s. Par ailleurs, il a fallu effectuer une préparation très détaillée et qui permette de circonscrire le plus précisément possible les sujets abordés, ce qui a également engendré des travaux de traduction supplémentaires. Au moment même de l'atelier, il a fallu s'occuper de plusieurs groupes et l'évaluation a été plus large que prévu – et cela à la fois en allemand et en français.

Les comptes sont approuvés par le vote écrit et après avoir pris connaissance du rapport des vérificateurs des comptes à raison de 28 oui, 0 non, 0 abstention.

5. Nouveaux membres et mutations (pour information)

Nouveaux membres :

- Canton d'Obwald ; Denis Tschuppert
- Canton de Glaris ; Elisabeth Schindler, Samuel Gygli
- Commune de Köniz ; Tanja Hug, Rolf Albisser
- Université de Lausanne, Institut de géographie et durabilité ; Patrick Rérat
- mobilité Genève (bureau de planification) ; Louis-Philippe Tessier

Démissions :

- Mobilitätsakademie AG (société fille du TCS)
- Jean-Louis Frossard, Zürich (bureau de planification)
- Bureau Altermobil, Genève (bureau de planification)
- Digitalparking AG, Dietikon
- Velobüro Olten

Mutations (AG 2019 – AG 2020) :

- asa ag, Rapperswil-Jona : David Reinhard en tant que 2e personne (nouveau membre)
- canton de Zoug : Daniel Müller en tant que 2e personne
- canton de Bâle-ville : Rolf Siegenthaler remplace Kathrin Schweizer
- canton des Grisons : Peter Oberholzer remplace Peter Stirnimann
- ville de Bienne : Aurélie Dubuis et Gabriele Leonardi remplacent Simon Kellenberger
- canton de Fribourg : Simon Kellenberger remplace Jasmine Montel-Cambou
- ville de Schaffhouse : Oliver Baur remplace Rolf Armbruster
- Fondation SuisseMobile : Bruno Hirschi en tant que 2e personne (nouveau membre)
- canton de Saint-Gall : Philipp Sennhauser remplace Christian Aldrey
- canton du Valais : Vincent Pellissier en tant que 2e personne (nouveau membre)
- canton de Fribourg : Rodolphe Nieth en tant que 2e personne (nouveau membre)
- canton de Schwyz : Maurus Köchli remplace Beat Fuchs
- canton de Berne : Nicolas Hofer remplace Tanja Hug
- Citec : Philippe Petit remplace Nuria Medir Benito
- ville d'Uster : Manuela Raab en tant que 2e personne (nouveau membre)
- ATE Vaud : Romain Pilloud remplace Valérie Schwaar
- canton de Thurgovie : Peter Imbach remplace Andreas Schuster

- canton d'Uri : Thomas Flück remplace Beat Planzer
- canton de Nidwald : Stephanie von Samson remplace Hanspeter Schüpfer
- Basler & Hofmann West AG : Petra Jutzi remplace Rebekka Christ
- ville de Genève : Sébastien Alphonse remplace Sandra Piriz
- ville de Rapperswil-Jona : Yanik Meier remplace Hansruedi Keller
- canton de Zurich : Esther Kim remplace Livio Peterer

6. Programme d'activités 2020

Du fait de la situation exceptionnelle (épidémie de coronavirus) qui nous a empêchés de tenir une assemblée générale avec participation des membres, le comité a prévu des activités ordinaires en 2020, et propose un budget à l'équilibre.

Le programme d'activités a été approuvé par le vote écrit à raison de 28 oui, 0 non, 0 abstention.

7. Budget 2020

Le budget 2020 a été approuvé par le vote écrit à raison de 27 oui, 0 non, 1 abstention.

8. Divers : composition du comité

Il n'y avait pas d'élections prévues en 2020 (les élections ont lieu tous les deux ans). Le 1^{er} juillet 2020, Martin Urwyler est devenu chef du domaine mobilité douce de l'OFROU et a quitté le comité. La question de savoir s'il faut lui trouver un successeur sera débattue par le comité lors de sa retraite d'automne, sachant que le comité compte actuellement neuf membres avec une représentation bien équilibrée des différentes régions linguistiques.

Pour le procès-verbal : Daniel Sigrist, 08.07.2020